



附中は創立70周年を迎えます

謹啓

厳しい寒さの日が続きますが、皆様にはご清祥にてお過ごしのこととおよろこび申し上げます。

さて、われらが奈良教育大学附属中学校は、来年5月1日に創立70周年を迎えることとなりました。

しかし、国立大学の独立法人化以降、国から大学に下りる運営費交付金は毎年削減され続け、附属学校の運営も圧迫しています。

そこで教育後援会と八重桜会は、附中により一層の発展と教育環境の充実を図っていただくために、創立70周年の記念事業として正門の改修工事を予定しています。

つきましては、ご関係の皆様にご寄付金を募らせていただく運びとなりました。一口3,000円から、お一人何口でも結構です。

何かとご出費の多い折から、まことに恐縮に存じますが、ご賛同いただき格別のご協力を賜りますようお願い申し上げます。

なお教育後援会に未入会の方には、ご案内のリーフレットをご一読いただき、会の趣意にご賛同賜りますれば、ご入会もご検討いただきますようお願い申し上げます。

末筆になりましたが、皆様の今後のご健康を心よりお祈り申し上げます。

敬具

平成29年1月吉日



奈良教育大学附属中学校教育後援会
会長 上 堅 道 善
奈良教育大学附属中学校同窓会
八重桜会会長 横 井 雄 一

CELEBRATION OF 70TH ANNIVERSARY !